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こんにちは。きゅうしょくカンガルー！（奈良の学校給食を考える会）です。  

季節は春を過ぎ、夏に向かっています。みなさまいかがお過ごしでしょうか。  

このメルマガは、私たちの活動や奈良県内の給食をめぐる状況をお知らせしたく、 

今までの活動の中で連絡先を交換させていただいた方を中心にお送りしています。 

メルマガ解除をご希望の方は、お手数ですが、  

oishiikyusyoku@gmail.com まで解除希望の旨をお書き添えの上ご連絡ください。 
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（１）橿原の給食を考える会  

「子どもゆめ基金」助成金を活用して「カレーライスを一から作る」プロジェク

トを開催予定でしたが中止し、少人数での田んぼ体験のみ開催できないか模索中

です。畔の草刈りを手伝う「田んぼの作業員」は継続して活動しています。  

 

（２）大和郡山子どもの食を考える会  

玉ねぎプロジェクト（オーナー制）は継続して活動しています。  

「まちづくりアイデアサポート事業」助成金を活用して、大豆を植えてみそ汁づ

くり、空豆を植えて豆板醤づくりなどができないか新たな取り組みを模索中です。 

    

（３）奈良市の給食のおはなし  

新たに畑を借りて、野菜を育て、季節の味噌汁づくりをしたいと計画中です。昨

年は給食の献立作りと調理を少しだけ体験したので、今年は野菜の生産を体験し

て、また感じたことをお伝えできればと思います。  

 

（４）オーガニックビジネス実践拠点づくり事業  

有機農業の栽培技術講習会を開催予定です。圃場での実証など、実践的で充実し

た内容にできるよう計画中です。  

 

（５）種子法、種苗法署名活動 継続中です。  

・主要農作物の種子の安定供給に関する県条例の制定を求める署名  

https://www.shizenha.ne.jp/nara/Article/26086/637185858245442374.pdf  

https://www.shizenha.ne.jp/nara/Article/26086/637185858245442374.pdf


・種苗法「改定」の中止を求める請願署名  

http://web.kamogawa.ne.jp/~nm-tpc/tane/syubyo-ho.pdf 

 

種、苗の安定供給について危機的な状況が広がっています。コロナ状況下で深刻

化するグローバルな貿易・食料問題も注視しつつ、地域の農・食を守るために、

楽しく真面目に取り組んでいきたいと思います。  

 

------------------------------------------------------------------------  

●来月もお楽しみに♪●  

 メルマガ発信元  ：  きゅうしょくカンガルー！（奈良の学校給食を考える会）  

E-mail  ：oishiikyusyoku@gmail.com 

facebook：https://www.facebook.com/oishiikyusyoku 

事務局 ：生活協同組合コープ自然派奈良内（奈良市今市町 40-1）  
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